



DESDE VA POR MÉXICO

Exigen a AMLO debatir reformas de seguridad en lugar de la electoral

Primero, los temas que urgen y de los que el gobierno no quiere hablar, señalan

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Luego de que Morena ya anunció que, a partir de julio, se iniciarán los foros y debates de la reforma electoral, dirigentes nacionales y legisladores federales del PRI, PAN y PRD pidieron al presidente Andrés Manuel López Obrador discutir primero reformas en materia de seguridad, "que son más urgentes".

"El gobierno tiene que resolver primero, y urgentemente, la grave crisis de inseguridad que vive el país. No podemos tolerar que México se bañe de sangre al amparo del poder. Ya después se verá la reforma electoral", consideró el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, en redes sociales.

Ante la "incontrolable violencia" en el país, "México necesita de un cierre de filas absoluto, de un planteamiento serio para la reconstruc-

ción nacional. Hay que ir primero a los temas que urgen y del que el gobierno no quiere hablar", dijo.

El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, pidió: "Andrés Manuel, en lugar de insistir en reformas que no se van a aprobar,

como la electoral, pretendiendo sólo desacreditar a la oposición, mejor cambia tu fracasada estrategia de combate a la inseguridad y dedícate a gobernar bien y para todos".

"Revisemos reformas y cambios en la estrategia", porque "ingenualmente crees que al consentir a los grupos delictivos y, peor aún, aliarse con ellos, los vas a controlar y estarán a tu servicio", remató.

"La lógica de la actuación del crimen organizado es exactamente lo contrario; son ellos quienes terminan controlando a las instituciones del Estado, dominando cada día más territorios y convirtiendo al país en un Estado fallido", advirtió.

A través de Twitter, estimó que "la tragedia de Cercoahui, Chihuahua, es la gota que derramó el vaso del

baño de sangre que padece el país".

Zambrano cuestionó que, "ante el condenable asesinato de dos sacerdotes jesuitas en la sierra Tarahumara, el presidente López Obrador dice que fueron grupos delincuenciales que controlan esa región. ¿Pues no dijo recientemente que en ninguna porción de México sucedía eso? Gracias a su estúpida estrategia de seguridad", acusó.

Finalmente, el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, estimó que, antes de comenzar la discusión de "la pretendida reforma electoral, pedimos que hay que discutir los temas que urgen y la inseguridad es más grave en estos momentos y desde que inició este gobierno".

En mensaje a medios en San Lázaro, insistió en que "no se trata de legislar sólo los temas capricho de Morena y del Presidente. No somos oficialía de partes ni vamos a caer en la parálisis legislativa como se ha hecho creer. Trabajemos ya y de inmediato en lo que la gente quiere y necesita, su seguridad, no en las ocurrencias de Palacio Nacional".